



フラワーランドだより



2024年12月

奈良市立若草こども園

子育て支援担当 加藤 百合

寒さが厳しくなり、あっという間に今年も残りわずかとなりました。9月から始まったフラワーランドでは、暑い日は室内で遊べるように水や氷に触れ感触遊びも楽しみました。また気候のいい日には園庭で遊んだり散歩に出かけたりもしました。

2学期に遊んだ様子をお伝えします。

フラワーランドでこんなことして遊びました！

9月

新しいお友達が遊びに来てくれました。自分でしたい遊びを選んで遊んでいました。

ごちそうづくり

お魚釣れるかな

こうや豆腐で遊んだよ

10月

感触遊びでは、砂に触れたり小麦粉粘土で遊んだりしました。捏ねたり丸めたり伸ばしたりして楽しみました。

ふわふわしていて気持ちいい～

お母さんと一緒に触ってみたよ

園庭で砂場遊び楽しいな

11月

気候も良くなり園庭で遊んだり地域の牧場に散歩に行ったりしました。

どんぐりころころ～

なにつくろうかな

うしさん おはよ～

うしさん 大きいね

12月

お友達が増え賑やかになりました。部屋で遊んだりリースをつくったりクリスマス会もしました。

かたかた車がおちるね

何して遊ぼうかな

リースにシール貼ったよ

パネルシアターも見たよ